



PASSION ÉQUITATION CHARLOTTE ROZET

Cela fait plus de 30 ans que la passion du cheval est entrée dans sa vie.
Et elle n'est pas près d'en sortir...

La passion est née très tôt : dès l'âge de 3 ans, Charlotte commence à monter à la faveur de sorties en maternelle..., puis au sein d'un club hippique, en région parisienne où elle réside alors. Depuis, elle n'a jamais cessé de pratiquer.

À chaque Noël, inlassablement, elle demande un cheval. Et un jour, son rêve se réalise : son père lui offre sa 1^{ère} jument, Betty, à 15 ans, l'âge où l'on souhaite plutôt un scooter... Entre temps, elle élève peu à peu son niveau, gravit les échelons, jusqu'au « Galop 7 » et année après année, participe à de nombreux Concours de Saut d'Obstacles, accumule les titres. Et puis elle découvre l'Endurance, autre discipline qui ne la quittera plus : une course de fond de 10 à 160 km, épreuve exigeante et éprouvante pour le cheval comme pour la cavalière, mais expérience partagée incomparable...

À 22 ans, grâce à son 1^{er} salaire, Charlotte acquiert son 1^{er} van (remorque), et une pouliche, Uzu Kiss

Rivière, une jument arabe qu'elle « pousse » jusqu'à 60 km et avec laquelle elle s'aligne sur nombre d'épreuves d'obstacles et d'endurance. En 2020, elle achète un poulain « entier », destiné à l'élevage de Pur-sang arabe, puis en 2021, une autre jument (toujours pur-sang arabe), First Kiss Al Shallal PSA, qui, à 7 ans cette année, s'est qualifiée sur des concours d'Endurance de niveau national de 100 km en vitesse libre... C'est-à-dire le plus vite possible, au galop, sur une distance de 100 km ! Avec un objectif ultime pour celle qui est déjà championne départementale et régionale d'Endurance : 160 km, et une participation à la course mythique de Florac, sorte de Graal pour une cavalière de sa trempe...

Charlotte dit « *aimer l'animal, être sensible à sa force et sa générosité, son caractère franc* ».

Et l'Endurance implique selon elle, « *une parfaite connaissance mutuelle, un travail quotidien, beaucoup d'investissement* ». « *Mais c'est ma vie* », ajoute-t-elle, « *et je travaille pour ça* »...

Charlotte s'implique par ailleurs dans une association (Tours'n Riders), participe chaque année à Ferme Expo, « fait pension » chez elle (6 autres chevaux), comme si elle n'était pas assez occupée...

Oui, assurément ce n'est pas un hobby, mais une vraie passion qui l'habite depuis plus de 30 ans déjà !

Rédacteur : J. BREILLAT

